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楊縣長文科致詞   第 20屆第 4次定期會 

張議長、王副議長、各位議員女士、先生、議會吳秘書長、

本府陳副縣長、李秘書長以及各位局處長，大家好。 

今天很榮幸受邀出席新竹縣議會第 20屆第 4次定期會開幕典

禮，我擔任縣長 5年 10個多月以來，承蒙議會張議長、王副議長 

及各位議員鼎力支持，不僅各項縣政藍圖基礎建設逐一實現，另

外也完成以民為本的縣政建設與服務，為縣民、鄉親謀取最大福

利，並帶領新竹縣邁向「科技首都．幸福竹縣」願景。 

剛剛議長特別提示，我們對於未來建設財政的規劃，必須要

開源節流，要加大力道完成所訂的各項計畫，我想這一點縣府各

局處一起來努力。 

本縣在落實「拚經濟、重文教、享福利、樂安居」各項施政， 

以及實現老中青幼通通照顧的過程，都需要各位議員的支持與協

助。定期會期間，針對議員的質詢，或是關心的議題，本府各局

處長及同仁，一定會詳盡說明並盡全力來解決，共同為縣政的繁

榮發展努力，替縣民、鄉親謀求最大的福祉。 

 11月 4日（下禮拜一）上午我將率領縣府團隊所有成員到貴

會向張議長、王副議長及所有議員做施政報告。另外，本府各單
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位也將向各位做業務報告，之後再進行縣政總質詢及審議本府及

議員提案。本次定期會本府共有 9個局處提出 18項提案，其中包

含新竹縣 114年度總預算暨附屬單位預算及綜計表，及 17項一般

提案含 13項墊付款，這些提案都是本府縣政工作的一環，敬請張

議長、王副議長及各位議員的支持。 

最後感謝貴會的支持與監督，讓本府的各項施政能夠更貼近

民心，並順利推動。我在此敬祝貴會第 20屆第 4次定期大會圓滿

順利成功，也敬祝大家身體健康、萬事如意，謝謝大家。 

 


